

Erfahrungsbericht per Telefon am 07.01.2013 und Foto per Email gesendet.

Hallo MATHY-Team in Soltau,

super das Ihr jetzt auch ein "Frostschutzmittel"
(MATHY-DF) für Dieselkraftstoff im Programm habt.

In den letzten Wintern hatte ich immer wieder
Probleme, dass mir der Diesel im Tank ausgeflockt
und der MB Trac liegen geblieben ist.
War jedes Mal ein großer Aufwand den Trac schnell
wieder zum laufen zu bringen.

Jetzt mit dem neuen MATHY-DF mit Tank freue ich
mich auf einen Winter mit viel Schnee und mit richtig
eisigen Temperaturen.

Bis zum nächsten Mal

Bernd S. aus H.

